



ひぐち
英明
Higuchi Hideaki



加藤
あい
Kato Ai



とがし
豊
Togashi Yutaka

「国民そっちのけ」の政治に怒り

三人の“子育て市議”が動く

まちづくり運動と連携して奮闘

いつも
住民と二人三脚

北泉橋新設・岡崎再開発は許せない

京都市は北泉通りの高野川に新たな橋を架けようとしていますが、川の両岸の住宅街に車が流入することになります。また、この事業には8億円かけるとしていますが、すぐ北にある松ヶ崎橋の耐震改修は計画すら立てられていません。予算の使い方が間違っています。

京都会館の建て替えを含む岡崎地域の再開発問題では、「さらなる賑わい」をつくるとして、国に特区申請までして進めようとしています。ところが京都市のアンケート調査でも、「岡崎のよさは静かで落ち着いたところ」とする回答が8割以上をしめています。また、京都会館は、日本建築学会からも保存を求められるほどの優れた建築です。再開発は撤回すべきです。

さまざまな運動と連携

これらの問題以外でも、左京区役所へのバス路線の新



京都会館景観検討図・疎水側
(建物価値継承に係る検討委員会資料より)

設や旧区役所の再利用など、住民のみなさんがそれぞれの地域で署名や京都市への働きかけをするなど、粘り強くまちづくり運動を続けています。

私たち共産党議員団も住民のみなさんと連携しながら、運動と議会での論戦を強めています。

子育ての願い、一步前進

すべての子どもが
健やかに成長する権利を



● ストップ! 子ども・子育て新システム

政府は「税と社会保障の一体改革」で「子ども・子育て新システム」の導入により公的保育を解体させようとしています。5月市会では、子どもたちの最善の利益を求めるみなさんと一緒に、「待機児童の解消ができず…保育の質の低下や保護者負担増を引き起こしかねない」として、子ども・子育て新システム関連法案の取り下げを求める意見書を賛成多数で可決することができました。



● 放射能から子どもたちを守る

原発事故後、学校給食の放射能検査や安全対策を求める声が市民のみなさんから寄せられています。私たちはそうしたみなさんの運動と連携し、学校給食の放射能検査と市独自の暫定規制値を実現しました。

国民そっちのけの政治から「国民が主人公」の政治へ。三人そろって、子育て真っ最中。赤ちゃんからお年寄りまで大切にされる世の中を実現するため、みなさんと力を合わせ、がんばります。



プロフィール ①議員歴、②議会役職、③経歴、④家族

**ひぐち
英明** ①2003年初当選、3期目／②まちづくり委員、市会改革委員／③1969年生まれ。京都工芸織維大学大学院(日本建築史専攻)修了。工纖大体育会委員長、全京都建築労働組合専従書記、左京区保育園保護者会連合会副会長、上高野児童館学童保護者会会长／④妻、一男二女。

連絡先：日本共産党左京地区委員会 TEL: 761-6341

**加藤
あい** ①2003年初当選、3期目／②市会運営委員会理事、教育福祉委員／③1975年、京都市生まれ。紫野高校、佛教大学卒。佛教大学学友会会長、日本民主青年同盟京都府委員会副委員長、左京区保育園保護者会連合会事務局長など／④夫と娘8歳、息子3歳。

**とがし
豊** ①2007年初当選、2期目／②交通水道消防委員会副委員長／③1975年、京都市生まれ。朱雀高校、同志社大学経済学部卒業。赤旗出張所長、党左京地区青年学生部長、京都市ゴミ減量推進委員、岡崎神社氏子総代など／④妻、長女2歳、次女0歳。